

En Honduras

## Obreros Amenazan con una Huelga General

TEGUCIGALPA, mayo 2 (UPI).— Los principales dirigentes sindicales hondureños advirtieron hoy que los obreros están dispuestos a realizar una huelga general, como presión para que los políticos solucionen el conflicto de poderes que está enfrentando al Congreso con el Presidente Roberto Suazo Córdova.

En tanto que los diarios locales destacaron hoy en sus principales titulares

las exigencias de solución a la crisis política interna, presentadas ayer por los obreros en el Día del Trabajo, el Presidente de la Confederación de Trabajadores de Honduras, Mariano González, acusó a Suazo Córdova de estar "burlándose de los trabajadores".

El dirigente se refirió a la advertencia formulada por las principales centrales obreras del país de que adoptarían medidas extremas si el Presidente no

acataba la Reforma Electoral aprobada por el Congreso y que Suazo Córdova decidió vetar.

El máximo dirigente de la Federación de Cooperativas de la Reforma Agraria, Efraín Díaz, adelantó por su parte que si se llega a un acuerdo entre los dirigentes campesinos y obreros, "sólo con la huelga podemos obligar a los políticos a ponerse de acuerdo".

Díaz consideró que si este sábado los obreros no obtienen una respuesta afirmativa, "el lunes unos 50,000 trabajadores iniciarán el paro de labores".

La crisis se inició el mes —Favor pase a la página 49.

## No Alargará su Misión el Transbordador Challenger

CABO CANAVERAL (E.E.U.U.), mayo 2 (EFE).— La NASA decidió no alargar ni un día más la misión del transbordador espacial Challenger, que tiene previsto su regreso a tierra el próximo lunes a las 08:00 horas locales (12:00 GMT).

El astronauta Norman Thagard, benjamín del grupo con 41 años de edad y veterano de la guerra de

Vietnam, informó al Centro Espacial Kennedy, en Florida, que uno de los dos monos de a bordo, que había mostrado síntomas de depresión y aislamiento, amaneció hoy más animado y dispuesto a hacer monerías.

Thagard, que junto a Van Den Berg y el copiloto Frederick Gregory, forma

—Favor pase a la página 13.

## Reagan se Entrevista con Canciller H. Kohl

BONN, mayo 2 (EFE).— El Presidente estadounidense, Ronald Reagan inició hoy su visita oficial a Alemania Federal y mantuvo una primera entrevista con el Canciller Helmut Kohl.

Antes de que Reagan y Kohl se reuniesen a solas en la sede de la cancillería

federal a quienes se sumarian más tarde los respectivos ministros de asuntos exteriores, el estadounidense George Shultz y el germano federal Hans-Dietrich Genscher, el Presidente de la RFA, Richard Von Weizsaecker,

—Favor pase a la página 46.

## Senador Dole Apoya el Embargo E.U. a Nicaragua

WASHINGTON, mayo 2 (UPI).— El dirigente republicano del Senado, Robert Dole, dijo hoy que el embargo comercial a Nicaragua debería ayudar al Presidente Ronald Reagan a obtener asistencia en el futuro para los rebeldes que combaten al gobierno izquierdista de Managua.

Reagan, cuya solicitud de 14 millones de dólares para los "contras" de la resistencia antisandinista fue rechazada por el Congreso la semana pasada, dijo que ordenó el embargo comercial —que no requiere aprobación legislativa— debido a que el armamentismo militar de

—Favor pase a la página 46.



REAGAN Y KOHL. Bonn, mayo 2. El Presidente norteamericano Ronald Reagan (izquierda) y el Canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, se estrechan las manos, después de entablar conversaciones en la Cancillería, en Bonn. (Reuter).

## Liberación del Comercio Buscan en Cumbre en Bonn

BONN, mayo 2 (UPI).— Los dirigentes de las tres economías más grandes del mundo, en reuniones separadas previas a la inauguración de la Conferencia Económica Cumbre



FIRMAN TRATADO DE PAZ. Ciudad del Vaticano, mayo 2. El Papa Juan Pablo II firma un documento, después que los Cancilleres de Argentina, Dante Caputo, y de Chile, Jaime del Valle, firmaron la ratificación final del tratado, logrado bajo la mediación del Vaticano, para concluir la disputa por el Canal Beagle. (AP).

## En Vigor Tratado de Paz entre Argentina y Chile

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 2 (EFE).— Con el canje de instrumentos de ratificación por los cancilleres argentino y chileno, en presencia del Papa Juan Pablo II, entró hoy en vigor el "Tratado de Paz y Amistad" chileno-argentino por el que ambos países ponen fin al contencioso austral y desarrollan la colaboración mutua.

El acto tuvo lugar a partir de las 11 horas (09:00 GMT), en la sala del Consistorio de los Palacios Apostólicos, la misma en la que el Pontífice, el 12 de diciembre de 1980, presentó a las delegaciones de Argentina y Chile su propuesta negociadora.

Además del Santo Padre, que presidió el acto, y

los cancilleres argentino Dante Caputo y chileno Jaime del Valle, asistieron las más altas personalidades de la Secretaría de Estado y del Consejo para los Asuntos Públicos de la Iglesia, así como los miembros de la delegación mediadora vaticana y los nuncios apostólicos en

—Favor pase a la página 49.

## El Café Sigue con Baja

NUEVA YORK, mayo 2 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 69 puntos a 275 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...143.75.  
El Salvador ...143.75.  
Mexicano  
F.O.B. Laredo ...141.00.

## Bolsa Cierra con Resultados Ambiguos

NUEVA YORK, mayo 2 (UPI).— El mercado de valores cerró hoy con resultados varios, mientras los corredores se mantenían confusos en relación a la situación económica.

El promedio industrial Dow Jones ganó un pequeño 0.22 para situarse en 1,242.27.

El índice de la Bolsa de Nueva York ganó 0.27 para 103.62. El precio promedio de la acción negociada aumentó nueve centavos. El volumen compuesto de todos los mercados de valores del país registrados en la Bolsa de Nueva York fue de 125.804.250 acciones, un alza de los 119.926.500 de ayer.

LONDRES, mayo 2 (UPI).— El dólar subió hoy en los mercados europeos y el oro cayó en Zurich y subió en Londres.

En Zurich el oro cerró a —Favor pase a la página 48.



IMPIDEN PROTESTAS. Managua, Nicaragua, mayo 2. Violentos incidentes ocurrieron en Managua el 1 de mayo, cuando los sandinistas (en primer plano) rechazaron una protesta, organizada por dos confederaciones laborales conservadoras, con motivo del Día del Trabajo. La policía empujó a los manifestantes hacia atrás de las líneas de vigilancia. (Reuter).

## E.U. no Reconoce a la Corte Internacional

BONN, mayo 2 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que Estados Unidos no reconoce la jurisdicción de la Corte Internacional de Justicia en el embargo a Nicaragua que anunció ayer al llegar para la reunión de las siete potencias industriales democráticas.

La medida de Reagan involucra cancelar el tratado de amistad entre Estados Unidos y Nicaragua.

Reagan, al comenzar su reunión con el Presidente alemán Richard Von Weizsaecker, indicó que "no significará una gran dife-

—Favor pase a la página 69.

## Renovarán el Estado de Sitio en Chile

SANTIAGO, mayo 2 (UPI).— El gobierno militar de Chile renovará el estado de sitio que rige en el país cuando concluya su vigencia, el 6 de mayo, anunció hoy el portavoz oficial, Francisco Cuadra.

La renovación del estado de sitio será la segunda

desde que fue implantado en noviembre pasado, por tres meses renovables.

"El estado de sitio se mantendrá mientras persistan las condiciones de hecho que en noviembre pasado significaron su im-

—Favor pase a la página 9.